

courues durant la grève des débardeurs, soit payée à différentes personnes, pour épiceries, etc.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

Le Chef de Police recommande l'incorporation de l'Association dite "La France Républicaine."

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant que recommandé.

17.—Soumis un rapport du Chef de Police sur la fusion de deux postes de cochers pour le service de la gare Viger, recommandant cette fusion, à certaines conditions énumérées dans son rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence sur rapport du Département en Loi.

18.—Soumise une requête de M. Burns et autres cochers du poste de la rue Prince-Arthur à l'angle des Avenues Parc et des Pins, demandant le rétablissement du kiosque à cet endroit.

Résolu: D'informer les requérants qu'ils aient à s'entendre avec le Chef de Police, ce dernier ayant toute l'autorité pour agir et ayant reçu l'approbation du Bureau pour ce qui a été fait jusqu'à maintenant.

19.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De remettre les dépôts faits par les contracteurs Hénault et Heffernan en rapport avec les travaux de Grand Boulevard sur l'Avenue Kensington et sur la rue Harvard, au montant de \$900, \$400 et \$1,000 respectivement.

20.—L'Ingénieur en Chef recommande la remise du dépôt fait par le contracteur The Villeray Quarry Co, en rapport avec la fourniture de pierre concassée au montant de \$500.

Résolu: En conséquence.

21.—L'Ingénieur en Chef recommande la remise des dépôts faits par le contracteur The Sicily Asphaltum Paving Co. en rapport avec les travaux de pavage sur les rues Durocher, Ave. des Pins, Sanguinet, Cadieux, DeLorimier, Ave Green et Lemoine, au montant de \$5,986.

Résolu: En conséquence.

22.—L'Ingénieur en Chef recommande la remise des montants retenus comme garanties par le contracteur The Montreal Hassam Paving Co. pour les travaux de pavage de la rue St-Jacques, ledit pavage étant actuellement en bon état, savoir, le montant \$1,035.70.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

23.—L'Ingénieur en Chef recommande la remise du dépôt de garantie fait par The Sicily Asphaltum Paving Co. pour le pavage de la rue Desery exécuté en 1909 et recommande la remise de cette retenue, savoir, \$1,521.31, ledit pavage étant actuellement en bon état.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

24.—L'Ingénieur en Chef recommande la remise du dépôt de garantie fait par The Asphaltum Paving Co. en rapport avec le pavage de différentes rues, soit \$9,858.14, les travaux étant actuellement en bon état.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

25.—Le Surintendant du Parc Mont-Royal recommande le contrat accordé à M. W. J. Clarke pour la vente de souvenirs, curiosités, etc., sur le Parc Mont-Royal, soit renouvelé audit M. Clarke.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit contrat soit accordé audit M. William J. Clarke, pour une période de deux ans, aux mêmes prix et conditions que celles de son dernier contrat.

26.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un contrat pour l'installation de téléphones de la Compagnie Bell, à différents endroits mentionnés dans une lettre annexée audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que S. H. le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ledit contrat pour la Cité.

27.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande du Conseil de faire réouvrir la traverse de la Cie du Grand Tronc à la rue St-Rémi, déclarant que le 10 juin dernier une clôture en fil de fer a été placée à travers la rue St-Rémi, laquelle clôture a été enlevée le soir du même jour, par les autorités de la Ville et que depuis cette date aucune autre tentative n'a été faite pour placer une clôture à travers la rue St-Rémi, à l'endroit ci-dessus.

Résolu: D'informer le Conseil en conséquence.

28.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef "re" demande du Conseil aux Commissaires de voir à ce que les

during the longshoremen's strike be paid to different parties, for groceries, etc.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

The Chief of Police recommended the incorporation of the Association known as "La France Républicaine."

Resolved: To report to Council as per said recommendation.

17.—Submitted a report from the Chief of Police on the amalgamation of two cab stands for the service of Viger Station, recommending said amalgamation on certain conditions mentioned in his report.

Resolved: That a report be made to Council accordingly subject to the approval of the Law Department.

18.—Submitted a petition from Mr. Burns and other cabmen from the Prince Arthur street cabstand, corner of Park and Pine avenues asking that the kiosk be re-established at that place.

Resolved: That the petitioners be informed that they must confer with the Chief of Police, the latter having full authority to act and the action taken by him so far in this connection having been approved by the Board.

19.—On the Chief Engineer's recommendation, it was

Resolved: To refund the deposits made by contractors Hénault and Heffernan, in connection with the Grand Boulevard works, on Kensington avenue and on Harvard street, amounting to \$900, \$400 and \$1,000 respectively.

20.—The Chief Engineer recommended that the deposit of \$500 made by the Villeray Quarry Co., in connection with the supply of broken stone be refunded.

Resolved: Accordingly.

21.—The Chief Engineer recommended that the deposits made by The Sicily Asphaltum Paving Co., in connection with the paving of Durocher street, Pine avenue, Sanguinet, Cadieux streets, Delorimier avenue, Green and Lemoine streets, be refunded, said deposits amounting to \$5,986.

Resolved: Accordingly.

22.—The Chief Engineer recommended that the Montreal Hassam Paving Co. be refunded the sum of \$1,035.70 retained as guarantee on the pavement of St. James street, said pavement being now in good condition.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

23.—The Chief Engineer recommended the refund of a deposit made by The Sicily Asphaltum Paving Co. for the paving of Desery street made in 1909, and recommending the refund of said deposit, to wit, \$1,521.31, said work being now in good condition.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

24.—The Chief Engineer recommended the refund of a deposit of \$9,858.14 made as a guarantee by the Sicily Asphaltum Paving Co., in connection with the paving of different streets the work being now in good condition.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

25.—The Superintendent of Mont-Royal Park recommended that the privilege awarded to Mr. W. J. Clark for the sale of souvenirs, curiosities, etc., on Mount Royal Park, be renewed.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said privilege be awarded to the said Mr. William H. Clarke for a period of two years, at the same price and on the same conditions as those of his previous contract.

26.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings, transmitting a contract with the Bell Company, for the installation of telephones at different places mentioned in a letter annexed to said report.

Resolved: To report to Council, recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said contract on behalf of the City.

27.—Submitted a report from the Chief Engineer, on a demand of the Council to have the Grand Trunk Co's crossing reopened at St. Rémi street, stating that on the 10th June last a wire-fence was erected across St. Rémi St., said fence having been removed in the evening of that very same day, by the City authorities and that since that date, no other attempt has been made to place a fence across St. Rémi street, at the above mentioned place.

Resolved: To inform Council accordingly.

28.—Submitted a report from the Chief Engineer, "re"